

LA JUVENTUD SOLANERA Y LA EPOCA ESTIVAL

En tiempos de verano y cuando es prácticamente imposible permanecer en sitios cerrados, sobre todo durante el día, ¿Donde y como pasa el tiempo la juventud solanera?

Claro está que el sitio predilecto por una gran mayoría y más frecuentado es la piscina o sitios de baño o acampada (para los que se lo pueden permitir) como es el caso de Ruidera.

En nuestra localidad tenemos mucha variedad de gustos: desde los que prefieren levantarse temprano o irse a hacer

footing para estar en forma, hasta los que se levantan a la hora de comer porque les gusta trasnochar, bien en discotecas, sitios públicos o bien estar sentados en la puerta de uno mismo tomando el fresco. Estas son algunas de las posibilidades que hay en lo que respecta a la mañana. Por la tarde y sobre todo después de la normal siesta, cosa que es lo más habitual en este tiempo, después del difícil despertar del sueñecito, hay quien prefiere ponerse deportivo e irse a practicar el deporte que más guste, o vestirse de

guapo y largarse a charlar con las amigas, solo tratan de ir a mover el esqueleto a la discoteca.

Pero también están los amantes del deporte que tratan de refrescarse y hacer lo que los más enamorados aunque eso sí, más tarde.

No todo es coser y cantar, porque también están los que tienen que trabajar o los que han de estudiar porque durante el curso han hecho el vago.

ANTONIO R-RABADAN PRIETO

VERANO 89

GUSTOS MUSICALES DE LA JUVENTUD

La Solana, al igual que en toda España, en los finales de primavera y principios de este verano fue invadida por la fiebre del Acid House, sonido típico de discoteca en el que interviene un único instrumento, el sintetizador. Este ritmo musical entró a España por un grupo procedente de Bélgica llamado Confetti's. Junto al Acid aparecieron otros sonidos también discotequeros como el New Beat, Hip Hop, etc. ritmos estos también en los que interviene el instrumento antes citado.

La cantante femenina por excelencia de este verano, está siendo la americana Madonna, con un trabajo polémico debido a los dos videoclips que ha sacado al mercado, además cuenta con colaboraciones bastante importantes como la del cantante Prince.

También, y como todos los veranos están pegando sonidos sureños, más concretamente procedentes de africa, y como no, los sonidos caribeños y brasileños. Los conjuntos españoles tampoco están pasando desapercibidos este verano, grupos como Mecano, ya clásico los últimos años por su excelente trayectoria musical, Hombres G, grupo que ha sacado hace poco un nuevo trabajo. Unidos a estos también están sonando La Unión, Nacha Pop (grupo que con su último trabajo se ha disuelto), Alaska y Dinarama, Radio Futura y algunos grupos que como estos aparecieron a finales de los setenta y principios de los ochenta y que si-

guen todavía en lo más alto del mercado discográfico.

Unidos a estos grupos ya consagrados están sonando infinidad de nuevos grupos, como los Refrescos con un tema que seguro va a ser catalogado de "Tema del verano" por muchas emisoras de radio. Aquí no hay playa es un tema desenfadado que habla de los problemas de Madrid. Otros conjuntos como éste también están pegando fuerte, claro ejemplo son "La Guardia", "El Norte" y el reaparecido grupo "Objetivo Birmania", que ésta, su nueva etapa, cuenta con cantantes nuevos y ante todo un estilo diferente de música acercándose ahora más a lo comercial que en su primera etapa.

En lo referente a solistas masculinos extranjeros, destacan: Holly Jhonson, ex-vocalista del desaparecido grupo Frankie goes to Hollywood, que con su primer larga duración en solitario ha llegado a ser número 1 en varios países de Europa y sigue siéndolo todavía en algunos. También el ya desaparecido Roi Orbison con su Mister y Girl está callando muy hondo, con un trabajo en el que se unen temas para todos los gustos desde la más sensacional balada hasta el tema más discotequero. Otro de los hombres que también está sonando es Jason Donovan, con un estilo musical que se acerca muchísimo al estilo de otro compatriota suyo, Rick Astley.

Pasando a los grupos de fuera de nuestras fronteras, bastantes con-

juntos están pegando en nuestra localidad, uno de ellos ha llegado ha ser número uno en España, hablamos sino de Queen, encabezado como siempre por Freddy Mercury, hombre que ha escrito casi todas las canciones de su último album The Miracle. Siguiendo con el tema de conjuntos extranjeros, también se está escuchando el conjunto inglés Depeche Mode con un último trabajo recopilatorio en el que se pueden escuchar todos sus grandes éxitos. Tampoco se están dejando de escuchar grupos como los Pet Shop Boys, y ante todo la aparición de dos grupos nuevos, Texas y Fine Young Canibals, escocés uno y norteamericano el otro, conjuntos que con su primer trabajo han arrollado por toda Europa y como no la juventud solanera se ha unido a esta movida.

Junto con estos, siguen sonando grupos que ya han obtenido éxitos con trabajos anteriores, Bangles un grupo de California, más concretamente de Los Angeles, conjunto que en 1.986 sacaba su primer trabajo y ahora con su segundo está arrollando con una super balada, Bananarama un grupo más viejo que el anteriormente citado y que en este año está sonando mucho con un trabajo recopilatorio. Ante todo y como última nota a destacar, que la juventud solanera al igual que toda la juventud mundial prefiere la música comercial yailable.

JUAN CARLOS SANCHEZ CUENCA